

## Peringati HUT Ke-1, Pusat Psikologi TNI Gelar Donor Darah

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Jan 3, 2023 - 18:49



BEKASI - Dalam rangka memperingati HUT ke-1, Pusat Psikologi (Puspsi) TNI menggelar acara donor darah bekerja sama dengan PMI mengangkat tema "Bersama Kita Lebih Kuat Untuk Membangun Negara Tercinta Indonesia", bertempat di Markas Pusat Psikologi TNI, Jatikarya, Bekasi, Jawa Barat, Selasa (3/1/2023). Kegiatan donor darah ini diikuti oleh 100 orang pendonor dari anggota Puspsi TNI, Komando Operasi Khusus (Koopssus) TNI, Pusat Pembinaan Mental (Pusbintal) TNI, Pusat Reformasi Birokrasi (Pus RB) TNI, Pusat Pengadaan

(Pusada) TNI dan masyarakat sekitar.

Dalam kesempatan tersebut Kapuspsi TNI Laksda TNI Dr. Wiwin D. Handayani, M.Si., Psikolog. mengucapkan terima kasih kepada panitia penyelenggara, tim dari PMI dan khususnya kepada para pendonor yang telah antusias secara sukarela berpartisipasi dalam kegiatan tersebut. “Selama kita sehat, lebih baik kita membantu orang lain dengan berbuat sesuatu untuk kemanusiaan, daripada kita yang menerima darah orang lain,” harapnya.

Lebih lanjut Kapuspsi TNI menyampaikan bahwa keikutsertaan dalam kegiatan donor darah selain berdampak positif bagi orang lain juga baik untuk kesehatan tubuh pendonor. Menurutnya, donor darah dapat mengeluarkan sel darah yang sudah tua dan merangsang pertumbuhan sel darah baru, sehingga pendonor akan menjadi lebih sehat dan bugar.

“Hal yang terpenting adalah kegiatan ini menjadi wujud sinergitas Puspsi TNI bersama masyarakat sekitar guna terus menjaga kemandirian TNI dengan masyarakat dapat menjadi kekuatan untuk membangun negara serta akan mewujudkan Indonesia menjadi negara maju di tahun 2045,” ujarnya.

Mengakhiri sambutan, Kapuspsi TNI berdoa dan berharap agar pelaksanaan acara donor darah ini dapat membawa berkah dan manfaat untuk Puspsi TNI, sehingga dapat mewujudkan harapan “Puspsi TNI hadir sebagai Built-to-change Organization yang senantiasa siap menghadapi perubahan dan tantangan demi mewujudkan PATRIOT (Prajurit TNI Profesional, Modern, dan Tangguh)”. (\*\*)